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经开区领导带队深入企
业、产业园调研
进一步优化服务
大力支持园区建设

本报讯 6月 7日，经开区党工
委委员、管委会副主任孙兵带领经
开区经发局、科技局、商务局、工信
局、统计局、政研室、国税分局和明
湖、京航办事处负责人等到华美龙
大厦、中美创业港、新开元健康产业
园（金域医学）、中兴新业港、联东U
谷等园区调研。

当天，深入了解了全区平台类
及载体类企业的经营发展和项目入
驻情况，为推动项目投资入库、制定
实施相关政策提供参考依据。

孙兵肯定了各园区的建设、招
商和运营、管理工作，就加快发展提
出，一要梳理产业类别，认真研究政
策；二是园区要围绕优势产业，运用
先进手段，规范平台运作；三是管委
会各相关部门要进一步优化服务，
大力支持园区建设。
记者 卢尚卿 通讯员 耿成刚

经开区召开青年人才
公寓建设项目推进会
科学统筹 抓紧建设

本报讯 6月13日上午，经开区
党工委委员、管委会副主任李国立
组织召开青年人才公寓建设项目推
进会，经开区房管局、经发局、规划
分局、国土分局、教文体局等单位的
分管负责人和京航办事处主要负责
人参加会议。

会议重点研讨了各时间节点工
作任务推进情况，各相关部门和单
位围绕建设项目所承担的任务进行
了发言，明确了目标任务。李国立
提出，青年人才公寓建设项目是省、
市重点民生实事，要切实加快推进
项目建设，各单位要高度重视，主动
承担责任，加强联动，协调配合，科
学统筹，主动谋划，靠前指挥，集中
精力，克服困难，全力推进，切实把
全区青年人才公寓建设工作抓紧抓
好抓出成效。
记者 李无双 通讯员 李超

本报讯 为加快辖区民生及社会事
业建设，落实项目建设与大气污染防治
同步推进的工作目标，6月 11日，经开区
举行“双十工程”民生及社会事业专题现
场观摩会，航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任樊福太
及经开区党工委、管委会领导班子成员，
出口加工区、国际物流园区领导班子成
员，区直、垂直各部门主要负责人，出口
加工区、国际物流园区各内设部门主要
负责人，各办事处党政正职，“双十工程”
服务部、指挥部服务专员等参加。

本次活动共选取11个项目观摩。其
中学校建设项目 3个，生态水系项目 2
个，骨干路网项目 2个，城区道路项目 2
个，配套设施项目 1个，绿化景观项目 1
个。每到一处，首先由该项目专职服务
人员就项目整体情况和当前推进情况进
行介绍，随后由各指挥长及项目方做进
一步说明，樊福太针对各个项目进行了
综合点评。

在观摩过程中，樊福太反复强调，项
目建设和大气污染防治一定要同步推
进，在确保项目进度的前提下，要把大气

污染防治作为一个常态化的工作去推
进。他要求各单位严格落实好省、市关
于大气污染防治工作的指示精神，负起
责、履好职、把好关，加大巡查力度，及时

发现问题解决问题，全力打好经开区大
气污染防治翻身仗，做到经济发展与环
境保护的共赢。
记者 李无双 通讯员 薛宁

本报讯 6月12日上午，副市长万正峰
带领市发改委、市水务局、市商务局、省邮
政总公司郑州分公司等部门负责人，到经
开区检查督导防汛和巡查河道工作。经开
区党工委副书记、管委会副主任、区总河长

王义民，区党工委委员、工会主席、区副总
河长王宏伟及相关单位负责人陪同检查。

万正峰一行实地查看了经开区李南岗
社区积水点、四港联动大道航海路积水点、
蝶湖污水截污情况，最后听取市水务局关

于近年以来潮河治理情况。万正峰强调：
一要做好隐患排查整改，暂时不能整改的
要制订度汛方案，落实应急措施，避免出现
下雨看海模式。二要强化部门联动，各级
相关防汛成员单位要齐心协力，紧密配合，

确保平安度汛。三要做好防汛物资储备，
落实抢险队伍。四要加强河道水污染治
理，对排污口进行逐个排查，及时做好治理
和封堵工作。
记者 王赛华

市领导检查督导经开区防汛工作

落实应急措施 力避“下雨看海”

经开区党工委召开理论学习中心组学习会

党风廉政先行，力促各项工作高效运行
本报讯 6月 11日下午，经开区党工

委在办公楼 622会议室召开理论学习中
心组会议，集体学习全国生态环境保护
会议精神及《中华人民共和国大气污染
防治法》，传达贯彻《关于印发<郑州市领
导干部党风廉政建设和反腐败警示教育
工作方案>的通知》、国务院《地方党政领
导干部安全生产责任制规定》电视电话
会议精神。经开区党工委领导班子全体
成员参加了本次学习会议。郑州航空港
管委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太主持会议。

会上，王义民、王宏伟分别领学了全
国生态环境保护会议精神、《中华人民共

和国大气污染防治法》的主要内容；
武斌、崔建军分别传达了《关于印发<郑
州市领导干部党风廉政建设和反腐败警
示教育工作方案>的通知》、国务院《地方
党政领导干部安全生产责任制规定》电
视电话会议精神。

樊福太作总结讲话。他说：要从以
下六个方面开展全区大气污染防治工
作，第一要抓好工地扬尘的治理，第二要
抓工业企业对环境影响的评价方面的管
理，第三要抓好小散乱污企业的治理，第
四要抓好对搅拌站的治理，第五要抓好
黑臭水体的治理，第六要处理好上级交
办的污染问题，及时整改上报。

樊福太最后强调，全区要加强党风
廉政建设，丰富内容、强化效果，构建经
常性警示教育机制，推动以案促改制度
化常态化，强化不敢腐的震慑，扎牢不能
腐的笼子，增强不想腐的自觉，为全面净
化政治生态，服务郑州国家中心城市建
设提供坚强政治保障。要严格落实“党
政同责、一岗双责、齐抓共管、失职追责”
“管行业必须管安全、管业务必须管安
全、管生产经营必须管安全”等上级领导
的重要指示。各级各部门要结合相关精
神，开展专题学习；要加快建成科学严
谨、横向到边、纵向到底的安全生产网格
化管理体系。记者 王赛华

经开区举行“双十工程”民生及社会事业专题现场观摩会

确保项目进度，把好大气污染防治关

本报讯 6月 8日，经开区联合郑州
晚报召开《郑州晚报·经开时报》（以下简
称《经开时报》）2017年总结会，经开区党
工委委员、纪工委书记武斌，郑州报业集
团党委委员、郑州晚报社负责人、中原网
董事长张新彬，郑州晚报副总编辑陈君健
等出席，管委各部门、各办事处，出口加工
区、国际物流园区办公室及相关垂直部门
分管副职及通讯员参加会议。会议由经

开区党政办公室副主任陈晓林主持。
会上，陈晓林宣读了《经开时报》

2017年通讯工作“优秀单位”“突出贡献
奖”和“优秀通讯员”名单。张新彬总结
了2017年《经开时报》工作开展情况。

最后，武斌说：大家要提高认识。《经
开时报》作为经开区官方舆论主阵地，代
表着经开区的官方声音和经开形象，各部
门要强化工作职责。要强化措施。要通

过建立制度、加强指导、业务培训等方式，
推动各单位真正把信息工作摆到重要位
置。要抓住中心。要围绕贯彻落实十九大
精神、报道改革开放40周年取得的成就及
助力郑州建设国家中心城市推进“双十工
程”等中心工作，不断发掘全区在推进工作
中的亮点和先进事迹，利用《经开时报》平
台将经开区良好形象对外宣传报道。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

《郑州晚报·经开时报》2017年度工作总结会召开


